



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 09.04.2024 floatend Uhr | Simon Deregowski

Blickwechsel

Ich hab einen bestimmten Blick, wenn ich durch die Stadt laufe. Auch, wenn ich das nicht will, urteile ich doch schnell und stecke Menschen in irgendeine Schublade.

In einem Fall hat sich das bei mir mittlerweile geändert, weil ich Menschen kennengelernt habe, die sich stark für Obdachlose bzw. wohnungslose Menschen einsetzen.

Eine Freundin fragt zum Beispiel jedes Mal, wenn sie jemanden vor dem Supermarkt sitzen sieht, ob sie etwas mitbringen kann.

Das ist oft ne Flasche Wasser oder Cola, manchmal auch n Brötchen. Kleine Dinge, die Freude auslösen. – Und meinen Blick verändert haben!

Mich hat in der Stadt jetzt ein Mann angesprochen und dann gefragt, ob ich ihm ne Kugel Eis kaufen könnte. "Na, klar!" – Wird ja jetzt wärmer, ich hatte auch Bock auf n Eis! Also haben wir uns beide 2 Kugeln gegönnt.

Er meinte dann noch: "Hey danke dir! Die meisten sprechen nämlich gar nicht mit mir." Und das hat mir dann wieder die Augen geöffnet und meinen Blick verändert. Wieso ist das so?

Wenn mich n Kumpel nach nem Eis fragt, überleg ich doch auch keine Sekunde lang!

Am Ende geht's ja auch nicht um die 2 Kugeln Eis, sondern darum, jemanden ernst zu nehmen!

Dafür braucht es eben manchmal einen Blickwechsel.

Simon Deregowski, Köln.